

Protokoll zum Jugendbezirkstag am 23.06.2017 in Vöhrenbach

(Sven Azevedo/Joachim Faller)

Top 1: Begrüßung

Top 2: Anwesenheitsprüfung

- Einziger nicht entschuldigter Verein ist die DJK Villingen

Top 3: Bericht des Jugendwart

- Minimeisterschaften:

Ortsentscheide wurden durchgeführt in, Stühlingen, Blumberg und Furtwangen
Bezirksentscheid fand in Furtwangen statt

- Anfänger-Turniere (Spieler/-innen ohne Spielberechtigung) :

Ein Turnier Januar 2017 in Tannheim, 12 Jungs, 11 Mädels.

Soll beibehalten werden, wenn möglich 1x Vorrunde, 1x Rückrunde

- Bezirksmeisterschaften:

nur 56 Teilnehmer,

Appell an die Vereine all ihre Spieler für die BezM zu melden. (auch schwächere)

Jugendwart Joachim Faller sieht es sehr ungern, wenn Jugendspieler bei den Aktiven spielen, bei der Jugend aber nicht!

- Ranglistenturniere:

Teilnehmer: 1RLT: 87 TLN 2RLT: 72 TLN ERLT (max. 12 jedes JG): 60 TLN

insbesondere JG U12, U13, U14 ist bei den Mädchen sehr dünn besetzt

Detaillierte Infos sind dem Berichtsheft zu entnehmen.

- Ergebnisse überbezirklicher Turniere:

Die besten Platzierungen der Bezirksteilnehmer wurden erwähnt,

für weitere Infos wurde auf das Berichtsheft verwiesen.

Zum Bericht des Jugendwarts gab es keine Fragen/Wortmeldungen

Top 4: Ehrung der Staffelsieger

- Jungen Bezirksliga: TTG Furtwangen/Schönenbach
- Jungen Bezirksklasse: TTC Löffingen II
- Jungen Kreisklasse A: TTC Riedöschingen
- Jungen Kreisklasse B: TTC Bräunlingen
- Mädchen Kreisklasse A: TTF Stühlingen II
- Beste Landesliga Mannschaft des Bezirks war der TTC Löffingen mit Platz 4

Top 5: Staffeleinteilung

- Es gibt 8 Meldungen bei den Schülern und somit eine Schüler-Spielklasse.
- In der Jugendklasse gibt es 19 Mannschaftsmeldungen.
Die grundsätzliche Staffeleinteilung Jugendspielklassen wurde diskutiert:
 1. Vorschlag waren 2 Jugendstaffeln, mit 9 bzw. 10 Mannschaften
 2. Vorschlag mit 3 Staffeln, mit 7/6/6 Mannschaften
 Beide Vorschläge wurden zur Abstimmung gebracht, die Mehrheit hat sich für Vorschlag 2 entschieden.
- TTC Bonndorf fragt nach seiner Mädchenmannschaft. Da es nächste Runde keine Mädchenstaffel gibt, stellt er nun eine Mannschaft in der Jungen - Kreisklasse A

Die Staffeleinteilung erfolgte entsprechend der Mannschaftstärke wie folgt.

Jungen - Bezirksliga	Jungen - Bezirksklasse	Jungen - Kreisklasse A	Schüler - Bezirksklasse
DJK Villingen	BSG Duravit Hornberg	TTC Blumberg	RV Erdmannweiler
DJK Villingen II	RV Erdmannweiler	TTC Bonndorf	TTC Bräunlingen
SG Stühlingen/Klettgau	SG Stühlingen/Klettgau II	TTC Nussbach	TTC Klettgau
TTC Löffingen II	TTC Schonach	TTC Tannheim	TTC Schonach
TTC Riedöschingen	TTG Furtwangen/Schönenbach II	TTC Unterkirnach	TTC Stühlingen
TTG Furtwangen/Schönenbach	TTG Marbach-Rietheim	TV Neustadt	TTG Furtwangen/Schönenbach
TV Sunthausen			TTSV Mönchweiler
			TV St. Georgen

- Es gibt 2 Mannschaften des Bezirks die nächste Saison in der Landesliga Jugend spielen werden, dies sind der TTC Löffingen und der TTSV Mönchweiler.
- Der TTC Klettgau informiert die Versammlung dass es Ihnen nicht möglich ist zu Auswärtsspielen unter der Woche anzutreten. Kein Verein hatte etwas dagegen die Spiele gegen Klettgau auf Freitag oder Samstag zu verlegen.
Dazu wurde eine Prüfung der Spieltermine direkt nach Veröffentlichung angeregt um diese noch vor Rundenbeginn zu verlegen. Die Staffelleiter werden gebeten darauf soweit möglich Rücksicht zu nehmen. Die Vereine werden gebeten in solchen Fällen Ersatztermine untereinander abstimmen und an die Staffelleiter weiter zu geben.
- Claudia Faller (Resort Mannschaftsport - Jugend) appelliert daran keine Spiele zu schenken man solle doch bitte die Spiele verlegen notfalls auch nach hinten, dies wird im Jugendbereich geduldet, es muss aber immer eine Info an den Staffelleiter kommen.
- Nachmeldungen sind direkt und jederzeit bei ihr möglich.
- Das Spielsystem Braunschweigersystem wurde erläutert und gebeten es an die jeweiligen Betreuer weiterzugeben.

Top 6: Vergabe der Turniere

- Es gab nur an einem Punkt eine Überschneidung 2 Bewerber, beim STTV-RLT haben sich Beworben die TTF Stühlingen und der TTC Schonach. Die beiden Vereine sollen sich einigen und die Entscheidung am Bezirkstag mitteilen. (siehe Terminplan Jugend)
- Ergänzung: (30.06.2017-A. Faller)
Es wurde folgende Einigung erzielt:
Das Turnier wird in diesem Jahr bei den TTF Stühlingen durchgeführt.
Im nächsten Jahr soll Schonach die Möglichkeit bekommen.

Top 7: Sachstandsbericht „Vereinsübergreifende Trainingsgruppen“

Eine erste Umfrage unter den Vereinen wurde dazu bereits vor einiger Zeit von Armin Pascal durchgeführt. Ziel ist die Unterstützung aller Jugendlichen in den Vereinen, aber auch der verantwortlichen Jugendtrainer in den Vereinen. Der Gedanke ist, Trainingsgruppen aus verschiedenen Vereinen an verschiedenen Standorten im Bezirk zu organisieren. Es sollen alle Vereine die Möglichkeit bekommen, mit ihren Nachwuchsspielern an den regional stattfindenden Trainingsgruppen teilzunehmen. Diese sollen an Trainingstagen der einzelnen Vereine stattfinden und durch einen Bezirkstrainer unterstützt werden.

Wie so etwas aus unserer des Bezirksvorstands aussehen könnte und wie die finanziellen Rahmenbedingungen sind wurde zusammengestellt und der Versammlung als Diskussionsgrundlage ausgehändigt

- Aus der Versammlung kamen nur positive Rückmeldungen
- Das Trainingsprogramm soll für alle Spielstärken offen sein.
- Es wird noch eine Alternative für die Halle des TuS Hüfingen gesucht da diese nächste Runde keine Jugendmannschaft mehr stellen und die Halle nicht mehr zur Verfügung steht. Hier haben sich die Vereine TTG Marbach-Rietheim und TTC Bräunligen gemeldet, Beide prüfen ob es in den Hallenbelegungsplan passt.
- Als Start wurde die Rückrunde der kommenden Saison genannt.

Top 8: Wünsche und Anträge

- Es sind keine Wünsche und Anträge beim Vorstand eingegangen

Top 9: Verschiedenes

- Es wurde nochmals ausgiebig auf das Thema JES und SBEM eingegangen.
- Die Vereine wurden informiert, dass die Vereinsfunktionäre in clickTT gepflegt werden müssen. Nur so ist sichergestellt, dass entsprechende Informationen die Vereine erreichen. Es können mehrere Kontakte unter Jugendwart erfasst werden. Somit ist es möglich, dass die Infos an mehrere Personen im Verein verteilt werden.